

Presentación del número

Presentación del número especial de RIECS 2024

Gabriel de Arriba de la Fuente

Director de la Revista Investigación y Educación en Ciencias de la Salud, de la Facultad de Medicina y Ciencias de la Salud de la UAH; Decano/a de la Facultad de Medicina y Ciencias de la Salud, Catedrático/a de Universidad del Dpto. de Medicina y Especialidades Médicas, Universidad de Alcalá; gabriel.arriba@uah.es; <https://orcid.org/0000-0001-6626-623X>

DOI: <https://doi.org/10.37536/RIECS.2024.9.S2.433>

Mis primeras letras al presentar este suplemento extraordinario y como Director de la revista son de un agradecimiento profundo al anterior equipo editorial que ha llevado a cabo un trabajo impecable a lo largo de todos estos años. En especial la colaboración y dedicación de los profesores Manuel Rodríguez Zapata, Lourdes Lledó García y Consuelo Jiménez Pardo ha sido esencial a la hora de mantener el prestigio y la continuidad de la Revista de Investigación y Educación en Ciencias de la Salud (RIECS), que se ha consolidado como un espacio de comunicación y difusión de distintos tipos de artículos dirigidos no solo a la comunidad universitaria.

La Revista dedica su número especial a la publicación de los Trabajos Fin de Grado (TFG) de la titulación de Enfermería, titulación de Fisioterapia y de la titulación de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte (CAFYDE) y de los Trabajos Fin de Grado/Máster (TFGM) de la titulación de Medicina que se imparten, todas ellas, en la Facultad de Medicina y Ciencias de la Salud de la Universidad de Alcalá. Como en ocasiones anteriores, el presente número se completa con los Trabajos Fin del Máster (TFM) en Acción Humanitaria Sanitaria (MuHAS), que imparten la Facultad y Médicos del Mundo (Mdm), codirigido por los profesores Consuelo Giménez Pardo (UAH) y José Félix Hoyo (Mdm), y en el que colaboran una gran cantidad de instituciones y ONGs.

El objetivo continúa siendo el difundir, mediante una publicación, los TFG, TFGM y TFM presentados por las titulaciones que se imparten en la facultad, así como, reconocer el esfuerzo realizado por estudiantes y tutores. Así, pretendemos mostrar a la comunidad universitaria la calidad y la brillantez de sus trabajos, en las diferentes áreas en los que se han realizado y las principales líneas de investigación a las que tienen acceso nuestros estudiantes. Los trabajos incluidos en este número cuentan con el consentimiento para su publicación, tanto de los estudiantes que los han realizado, como de los tutores que los han dirigido. Además, aquéllos que lo requirieron, han sido aprobados por los Comités de Ética e Investigación de la Facultad de Medicina y Ciencias de la Salud y de los Centros Sanitarios vinculados a la facultad y a la Universidad de Alcalá.

Se ha continuado realizando la presentación de los TFG, TFGM y TFM en forma presencial, y en el caso de la titulación de Medicina mediante la realización del Simposio y la presentación de los trabajos en formato poster. Tengo que hacer una mención especial, como en anteriores ocasiones, al esfuerzo y al trabajo de todos los miembros del equipo decanal encargados de coordinar este número de la revista. Espero que el contenido sea de su agrado y que sirva para conocer con detalle la actividad realizada por los estudiantes y tutores.



© 2024 por los autores; Esta obra está sujeta a la licencia de Reconocimiento 4.0 Internacional de Creative Commons. Para ver una copia de esta licencia, visite <http://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/4.0/>.